

Traditionelles Winterfest auf Merkur

[Nikolaus kommt](#)

Baden-Baden (red) - Die Stadtwerke Baden-Baden laden alle Kinder und ihre Eltern am Samstag, 7. Dezember, von 12 bis 17 Uhr zum Winterfest auf den Merkur ein. Bei dem traditionellen Fest besucht der Nikolaus um 13.30 und 15 Uhr die kleinen Gäste und hat für jedes Kind ein Geschenk dabei. Die Stadtwerke unterstützen mit dem Nikolaus aus der Baden-Badener Nikolauszentrale die Weihnachtsaktion des Badischen Tagblatts "BT-Leser bereiten Weihnachtsfreude" und den Verein zur Förderung der Neuroblastom-Forschung in Steinbach. Das Rentier der Stadtwerke, alias Manuela Romberg, unterhält die großen und kleinen Gäste.

Neben der Nikolaus-Aktion gibt es auch einen kleinen Weihnachtsmarkt. Die Lebenshilfe verwöhnt die Besucher mit Selbstgebackenem und alkoholfreiem Punsch, das Team vom "Merkurstüble" bietet Bratwürste, Glühwein und Softgetränke an. Die Vierventiler vom Musikverein Lichtental sorgen für Unterhaltung. In der selbst gebauten Weihnachtshütte verkaufen die Auszubildenden der Stadtwerke dekorative Bastelarbeiten. Der Gleitschirmverein beteiligt sich bei schönem Wetter mit einem Nikolausfliegen. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich. Für die Fahrt mit der Bergbahn gelten die normalen Tarife. Die Talstation der Merkurbergbahn ist mit den Bussen der Linien 204 und 205 zu erreichen. Auch mit dem Auto ist die Anfahrt möglich, Parkplätze sind aber nur begrenzt vorhanden.